

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

LYCEE PRATIQUE

Café d'accueil pour les nouvelles familles

Le lycée organise un café d'accueil pour les familles qui nous ont rejoints en janvier.
Rendez-vous le mardi 20 janvier à 8h devant la réception.

Autocollants pour le parking

Suite aux attaques terroristes à Paris, la sécurité du lycée a été renforcée : les véhicules qui souhaitent accéder au parking du lycée doivent **obligatoirement** avoir l'autocollant du lycée visible sur leur pare-brise. Un nouveau stock d'autocollants sera livré mercredi 21 janvier au lycée. Merci de votre compréhension.

1ere campagne de bourses année scolaire 2015/2016

La 1ere campagne de bourse pour l'année scolaire 2015/16 sera ouverte **du lundi 19 janvier au mercredi 25 février 2015.**

Les aides à la scolarité sont réservés aux enfants de nationalité française. Les dossiers devront être déposés au Consulat, sur rendez-vous du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30, avant le 25 février 2015.

Pour tout renseignement, contacter Mme Anne LEAL : 011 778 56 30 -
anne.leal@diplomatie.gouv.fr

Commission cantine

La commission cantine aura lieu prochainement. Si vous le souhaitez, vous pouvez faire part de vos remarques aux parents volontaires :

- Nicole CHAOUNKA : chahounka@yahoo.fr
- Delphine BOUR : phiphinebour@yahoo.fr
- Nolwenn LEPAGE : nono5625@hotmail.com

Ainsi qu'à Isabelle Anelone, directrice administrative et financière du lycée :
daf@lyceejulesverne-jhb.net

SPORT ET LOISIRS

Activités extra-scolaires

Les réinscriptions seront ouvertes **du lundi 19 janvier 2015 au 23 janvier 2015 inclus.**
Vous trouverez sur [le site web du lycée Jules Verne](#) le nouveau programme des activités extra-scolaires allant du 2 février au 12 juin 2015.

Les modalités de réinscriptions sont les suivantes :

Pour les familles dont l'enfant continue la (les) activité (s) du premier semestre : aucune démarche n'est requise. L'inscription sera reconduite automatiquement.

Cependant, si vous souhaitez :

=> Que votre enfant change ou pratique une activité supplémentaire :

- préciser le nom, le prénom, la classe de l'élève,
- l'activité arrêtée,
- la nouvelle activité choisie, le jour et l'heure.

=> Effectuer une première inscription :

- préciser le nom, le prénom, la classe de l'élève,
- l'activité choisie, le jour et l'heure.

Merci de bien vouloir adresser ces informations à l'adresse suivante :

activities@lyceejulesverne-jhb.net

Tournoi de foot au lycée

Pour financer une partie du voyage scolaire en Espagne, les élèves de 2nde organisent un tournoi de foot **le samedi 14 février 2015 de 9h à 13h30** sur le terrain de foot en herbe du lycée. Le tournoi est ouvert aux élèves à partir de la 3ème et aux adultes mais il est également possible d'inscrire des joueurs de l'extérieur.

Tarif : R100 par joueur.

Le tournoi est limité à 12 équipes de 8-9 joueurs (6 joueurs + 1 gardien + 1 ou 2 remplaçant(s)).

Des boissons et des snacks seront en vente sur place.

Pour plus d'information sur les inscriptions, vous pouvez contacter M. Le Gorju Patrick :

plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

Rugby et découvertes culturelles au Cap

En 2010, Le lycée Jules Verne a créé des rencontres culturelles autour d'un tournoi de rugby. L'an dernier le Mozambique a repris l'évènement et cette année, il se déroulera au Cap du 30 mars au 2 avril. Il concerne les élèves de CM1 et CM2. Le rugby n'y est qu'un vecteur pour rencontrer et découvrir. Les élèves de toutes les écoles (Le Cap, Le Mozambique, Le Kenya, Le Zimbabwe, Pretoria, Johannesburg) seront mélangés dans différentes équipes. Ce tournoi est ouvert à tous les élèves de CM1 et CM2. L'unique condition est d'avoir d'ici le mois de mars suivi un cycle rugby (en classe ou en activité extra-scolaire). Notre ambition est de pouvoir emmener plus de 10 filles.

Réunion d'information le mercredi 21 janvier 17h en salle informatique du Primaire.

Pour toute information : eselles@lyceejulesverne-jhb.net

ANNONCES

Nouvel article sur le site internet

Cette semaine sur notre site internet, découvrez l'article sur [l'hommage rendu aux victimes des attentas de Paris](#).

Bon weekend.

*Dear parents,
Please note the following*

AROUND THE CAMPUS

New families' Welcome coffee

The Lycée is organizing a welcome coffee for the new families who have joined us recently. See you on Tuesday 20th January at 8 am at the reception.

Stickers for the parking lot

Due to the terrorist attacks in Paris, the school security has been upgraded. The parents who want to get access into the school parking lot must have the lycée sticker visible on their front screen. A new stock of stickers will be delivered at school on Wednesday 21th January. Thank you for your comprehension.

First 2015/16 scholarship campaign

The first 2015/16 scholarship campaign will open **from Monday 19th January to Wednesday 25th February 2015.**

The scholarships are strictly reserved for children who are French citizens. The application submissions have to be handed in to the French Consulate, on appointment from Monday to Friday from 8:30 am to 12:30, by the 25 February.

For any inquiry, please contact Anne LEAL: 011 778 56 30 - anne.leal@diplomatie.gouv.fr

Canteen committee

The canteen committee will be held soon. If you want, you can send your comments to the volunteer parents:

- Nicole CHAOUNKA : chahounka@yahoo.fr
- Delphine BOUR : phiphinebour@yahoo.fr
- Nolwenn LEPAGE : nono5625@hotmail.com

Or to Ms Isabelle Anelone, the school Bursar: daf@lyceejulesverne-jhb.net

SPORT & LEISURE

Extra-curricular activities

The re-registrations will be open **from Monday 19 to Friday 23 January**. The program of the extra-curricular activities from 2nd February to 12th June 2015 can be found [on the school website](#).

How to re-register?

If your child continues his/her 1st semester activity (ies): you don't need to do any administrative procedure. The re-registration will be done automatically.

However, if you want:

- ⇒ Your child changes or does an additional activity
 - Please, indicate first name, surname and class of the child
 - The stopped activity
 - The new activity with the day and hour
- ⇒ To do a first registration
 - Please, indicate first name, surname and class of the child
 - The activity with the day and hour

Please, send of these details at the following address: activities@lyceejulesverne-jhb.net

Soccer tournament at school

To finance a part of the trip to Spain, the 10th Graders are organizing a soccer tournament on Saturday 14th February from 9 am to 1:30 pm on the soccer field at school.

It is open to all the students from Grade 9th but people outside the school can also participate.

Fees: R100 per person.

The tournament is restricted to 12 teams of 8-9 players (6 players + 1 Goalkeeper + 1 or 2 substitutes).

Drinks and food will be on sale at the site.

For more details about registrations, you can contact Patrick Le Gorju:

plegorju@lyceejulesverne-jhb.net

Rugby and cultural meetings in Cape Town

In 2010, the Lycée Jules Verne created the cultural meetings around a rugby tournament. Last year, Mozambique hosted the event and this year it will be held in Cape Town from 30 March to 2 April. The 4th and 5th Graders are involved. Rugby is an occasion to meet and discover new cultures. The pupils of all the classes (Cape Town, Mozambique, Kenya, Zimbabwe, Pretoria and Johannesburg) are mixed in different teams. The tournament is open to all the 4th and 5th Graders. The only restriction is to have followed a rugby cycle (in class or an extra-curricular activity) by March 2015. We would like to take more than 10 girls this year.

For more information, there is a meeting on Wednesday 21st January at 5pm in Primary IT room.

For any inquiry: eselles@lyceejulesverne-jhb.net

ANNOUNCEMENTS

New article available on the school website

This week on our website, you can read the article about the tribute for the victims of the terrorist attacks in Paris.

Have a nice weekend.